



R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Martes 23 de julio de 2024

JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX

ENTREGAN UNIDAD HABITACIONAL EN ÁO

ENTREGA BATRES VIVIENDAS DE INTERÉS SOCIAL EN A. OBREGÓN. Este lunes 22 de julio, el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA**, entregó 375 viviendas de interés social en la Unidad Habitacional La Carola ubicada en Prolongación San Antonio 423, Colonia San Pedro de Los Pinos en la Alcaldía Álvaro Obregón. El **Mandatario** detalló ante los beneficiarios que se trata de viviendas de distintos tamaños, aunque hay prototipos que llegan a los 62 metros cuadrados y tienen un costo por familia o por vivienda, de 602 mil pesos, “van a pagar mensualidades que van de 600 hasta mil 500 pesos, dependiendo de cada condición económica social, del tamaño de cada vivienda, pero la diferencia es enorme”. **Uni. 18, Exc. 19, Pre. 3, Sol 19, 24H. 8, Bas. 11.**

MURALLA EN ALAMEDA

COLOCAN VALLAS EN ALAMEDA POR MANTENIMIENTO. La colocación de vallas para cercar la Alameda Central y el Palacio de Bellas Artes, es para llevar a cabo un proyecto de mantenimiento general de dicho espacio público, el cual se ha planeado desde hace varios meses, sostuvo el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**. Tras encabezar la entrega de la unidad habitacional Carola, en la alcaldía Álvaro Obregón, el mandatario explicó que las obras que se realizarán en la Alameda Central, consiste en el arreglo de pisos y andadores; mejoramiento de áreas verdes; reparación de herrerías de las jardineras; mantenimiento de fuentes y sustitución de luminarias. “Es un proyecto que ya tiene su tiempo; éste y otros son proyectos que estaban esperando un momento para su realización, y nos va a servir también para recomposición social”, enfatizó Batres, al preguntarle si el proyecto de las obras en la Alameda Central obedece a la proliferación del comercio informal en esa zona. **Uni. 18, Grá. 3, Pre. 1 y 3, Met. 14, Sol 17, Jor. 32, Ref. 1C.**

ACUERDO GCDMX-COPARMEX

ACTIVARÁN REARSHORING Y TURISMO EN LA CAPITAL. Es crucial contar con un sector empresarial fuerte como motor del desarrollo económico de la capital, alineado con la visión de COPARMEX CDMX de impulsar la competitividad y el crecimiento sostenible. Donde se impulsen proyectos conjuntos de nearshoring y turismo, además de desarrollar propuestas de gran visión para potenciar la economía y la calidad de vida en la Ciudad Capital. Adalberto Ortiz Ávalos, presidente de COPARMEX Ciudad de México, y **MARTÍ BATRES GUADARRAMA, Jefe de Gobierno capitalino**, sostuvieron una reunión de trabajo en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento. En el encuentro, establecieron las bases para una colaboración estrecha en beneficio de todos los habitantes de la Ciudad de México. Un objetivo central de la reunión fue establecer una agenda común de colaboración para los próximos meses. Esta agenda buscará dar continuidad a proyectos conjuntos ya en marcha, como la promoción de la Ciudad de México ante las oportunidades que presenta el nearshoring y la difusión de la Capital como destino turístico de clase mundial. **Pre. 4, Bas. 8.**

BUSCAN A SICARIO DE MANDO

VAN POR SICARIO DE MANDO POLICIACO. El o los asesinos de Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana serán perseguidos y detenidos, aseguró el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES GUADARRAMA**. El funcionario dejó claro que el combate contra los generadores de violencia va a continuar además de que seguirán colaborando con otras entidades con ese fin. **Ref. 1-A y 4C, Uni. 16, Pre. 28, Sol 18, Jor. 32, Raz. 17, Her. 14, RÍ. 20, +CH. 1 Y 2, 24H. 9, Exc. 18, Mil. 14, Cró. 15, Bas. 30, Grá. 1 y 8, Met. 1 y 5.**

KUKULCÁN, SE QUEDA HASTA EL 18

ÉXITO TREMENDO, SE QUEDA HASTA EL 18 DE AGOSTO. La réplica de la pirámide de Kukulcán se va a quedar hasta el 18 de agosto, pues se llevarán a cabo otras actividades, informó el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**. El funcionario detalló que el domingo se realizaron 5 funciones de El Pueblo Maya y Felipe Carrillo Puerto, Memoria luminosa II. **Uni. 17, Pre. 5.**

APROBACIÓN DE GOBERNADORES

SUBE A 53% EL AVAL A GOBERS. Los 31 gobernadores y el **Jefe de Gobierno de la Ciudad de México** registraron en junio pasado una aprobación ciudadana promedio de 53%, 0.7 puntos más que la cifra alcanzada el mes previo. El Ranking Mitofsky Capítulo: Gobernadores y gobernadoras de México sobre aprobación ciudadana, medición realizada para El Economista, revela que 21 mandatarios fueron mejor calificados respecto de mayo — 18 de Morena, los dos de MC (Nuevo León y Jalisco) y el único del PVEM (San Luis Potosí)—, 10 bajaron su calificación —cuatro de Morena e igual número del PAN y los dos del PRI (Coahuila y Durango); el panista Mauricio Vila, de Yucatán, se mantuvo en el mismo nivel aunque pasó del lugar tres al dos de la lista. **Eco. 42.**

GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFE DE GOBIERNO

EL CABALLITO. Dicen que en los primeros días de agosto se realizará otro periodo extraordinario de sesiones en el Congreso de la CDMX. Y es para avanzar en las iniciativas que envió el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**, para modificar diversos artículos de la Constitución capitalina en materia de mejoramiento barrial. **Uni. 17.**

RED COMPARTIDA. En el Congreso de la Ciudad de México está al rojo vivo la grilla para definir quién coordinará a la numerosa bancada de Morena. Las apuestas están a favor de Martha Ávila, quien ha llevado las riendas de Donceles y Allende en las últimas fechas. La única falla fue no haber logrado la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal general de justicia de la CDMX. Por lo demás, ha podido sacar los pendientes legislativos del **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES** y de su propia fracción y aliados. La moneda está en el aire, pero los astros juegan a su favor. De hecho, ha declarado que pondrá todo su empeño en buscar el diálogo y el consenso con la oposición a fin de que el trabajo parlamentario de la próxima legislatura llegue a buen puerto. Se dice que Víctor Hugo Romo todavía patatea. Algo sacará de este jaloneo, pero la verdad es que está a años luz de alcanzar el cargo de coordinador de los legisladores guinda. **Pre. 2.**

ARTÍCULO

LA JUSTICIA POR ENCIMA DE LAS FORMALIDADES NO ESENCIALES, por **MARTÍ BATRES GUADARRAMA.** Más allá del tema de los métodos de elección de jueces, magistrados, ministros, deben observarse los principios sobre los cuales deciden los juzgadores. **Mil. 14.**

CARTÓN

YA NO ES CALDERÓN, por Garci. **Fin. 20.**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

RESCATE EN EL AJUSCO. Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México rescataron a una mujer, de 36 años, y a tres hombres, de entre 18 y 19 años, que se extraviaron en el Parque Ecológico Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan. En la zona de cabañas, los oficiales fueron notificados que cuatro boy scouts se extraviaron y, de inmediato, comenzó la búsqueda. Luego de algunas horas fueron localizados en un área de difícil acceso. Tras verificar su estado de salud, paramédicos indicaron que tenían hipertermia e hipoglucemia, pero sin ameritar traslado hospitalario. **Ref. 4-Cd., Exc. 19.**

DETIENEN EN HOSPITAL A UNO DE LOS SUJETOS QUE IRRUMPIERON ARMADOS EN UNA FIESTA; DEJARON DOS MUERTOS Y 10 HERIDOS: SSC. Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a un hombre, presunto responsable de disparar un arma de fuego en contra de 12 personas, dos de las cuales perdieron la vida, en un domicilio ubicado en la calle 31 de Julio de 1859, colonia Leyes de Reforma, tercera sección, en Iztapalapa. El personal del Centro de Comando y Control (C2) Oriente alertó a los efectivos, quienes arribaron al lugar y al confirmar la emergencia, solicitaron el apoyo de las unidades médicas para 10 personas heridas. Un ciudadano de 24 años les informó que rentó la propiedad a un sujeto para festejar su cumpleaños, pero cuatro sujetos a bordo de dos motocicletas ingresaron, dispararon sus armas de fuego contra los presentes y huyeron. Paramédicos de la Cruz Roja y del Sistema de Atención Médica de Urgencias atendieron a una mujer de 32 años y a siete hombres de entre 23 y 30 con lesiones por impactos de arma de fuego en diferentes partes del cuerpo, por lo que fueron trasladados a un hospital. **Jor. 34C.**

REVIENTAN FIESTA A PLOMAZOS. ACABAN A PLOMAZOS FIESTA EN IZTAPALAPA. Una fiesta que se celebraba en un inmueble de la alcaldía Iztapalapa terminó en tragedia, ya que un grupo de sicarios llegó a disparar contra los asistentes y dio muerte a dos, mientras otros diez sujetos resultaron lesionados de gravedad y fueron trasladados a distintos hospitales; uno de los presuntos agresores fue capturado en un hospital de la alcaldía Coyoacán con un disparo en la espalda. Los sangrientos hechos ocurrieron la madrugada de ayer en un predio ubicado en la calle 31 de Julio de 1859, de la colonia Leyes de Reforma Tercera Sección, a donde arribaron uniformados de la SSC tras ser alertados de varias personas heridas de bala, por lo que solicitaron el apoyo de las unidades médicas para aproximadamente diez personas que se encontraban heridas. Paramédicos de Cruz Roja y del Sistema de Atención Médica de Urgencias (SAMU) atendieron a una mujer de 32 años, así como a siete hombres de entre 23 y 30 años, con lesiones por impactos de arma de fuego en diferentes partes del cuerpo, por lo que fueron trasladados a hospitales para su atención inmediata. Otros dos hombres heridos se trasladaron a otros nosocomios por sus propios medios. También en el lugar, los socorristas atendieron a dos hombres, uno de ellos identificado como Alan Iriarte Martínez, de 29 años, el cual ya no contaba con vida y otro masculino de 35 años, quien falleció al ingresar al área de urgencias de un hospital. **Bas. 31, 32.**

BALACERA ENTRE NARCOS Y POLICÍAS. Las calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, se llenaron de plomo tras un enfrentamiento entre elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y una pareja de narcomenudistas. El saldo fue de un delincuente muerto, un policía herido por impacto de bala y un detenido de 29 años. El hecho ocurrió cuando vecinos de la calle Ahuizotl, esquina con la calle Huehuecalotl, colonia Santa Isabel Tola, reportaron múltiples disparos al 911, por lo cual los uniformados se acercaron al lugar para con- firmar el reporte. Al llegar a la zona ubicaron a una pareja de mafiosos realizando un intercambio de drogas por dinero, quienes al percatarse de la presencia de la policía emprendieron la huida a pie lo más pronto posible. La persecución terminó a la altura del parque Del Mestizaje, en la misma colonia, donde uno de los sujetos se detuvo y comenzó a disparar a los agentes, lo cual originó una fuerte balacera. El conflicto concluyó con la muerte de uno de los narcomenudistas por un balazo en la zona del cráneo; en tanto uno de los policías recibió un impacto en la parte del estómago, y fue trasladado de urgencia a un hospital cercano. Por último, el otro sospechoso fue detenido y remitido al MP, donde se abrirá la carpeta de investigación para definir su situación legal. El cuerpo del occiso se trasladó al Semefo. **Bas. 28.**

SUBE ROBO DE MOTOS EN CDMX Y EDOMEX. En la Ciudad de México se incrementaron al menos cinco delitos, entre ellos, el homicidio doloso, robo a casa habitación, de motocicletas, la extorsión y el narcomenudeo; mientras que en el Estado de México también subió el robo de motos a negocios así como la violación, en el primer semestre de 2024 respecto al mismo periodo del año anterior, de acuerdo con un análisis de datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). El homicidio doloso subió 4.25% en la Ciudad de México al pasar de 396 asesinatos a 413 en el primer semestre de 2024 en comparación con el mismo periodo del año pasado. El secuestro, que había registrado una baja en dos meses de este año, en enero y marzo, en que no se registraron raptos, en junio la cifra se disparó con 11 denuncias por este delito de alto impacto, lo que hizo que la cifra de 17 víctimas se mantuviera igual que el primer semestre del año pasado. También en la Ciudad de México el robo a casa habitación tuvo un ligero incremento este año al pasar de mil 694 a mil 695 hurtos en viviendas, lo que representa un aumento de .05%, de acuerdo con los datos del SESNSP. **Uni. 19M.**

RÁPIDOS Y FURIOSOS, EN LA MIRA DE LA SSC. MULTARÁN A BIKERS QUE EXCEDAN VELOCIDAD. Un radar recorre los focos rojos de la circulación en la Ciudad de México para ubicar a motociclistas que rebasan los límites de velocidad, les toma una foto a ellos y sus placas, más adelante un equipo de agentes de tránsito los detiene para informarles la falta que cometieron y próximamente los sancionarán. Beatriz Valdez Vázquez, directora general de Aplicación de Normatividad de la Subsecretaría de Control de Tránsito, está a cargo de ese programa. En entrevista con El Sol de México dio los pormenores de la operación de esos aparatos y una demostración en la glorieta del Ángel de la Independencia, donde aclaró que primero les llamarán la atención para que tomen conciencia de su falta y en un mes aproximadamente empezarán las sanciones. Esta acción no es nueva, pero es parte del reforzamiento del programa de fotocívicas, el cual tiene como base los radares fijos que operan en toda la Ciudad de México, cuya función es medir la velocidad de quienes conducen un auto y multar a los que rebasen la velocidad. **Sol 16M.**

FALLECEN DOS MOTOCICLISTAS. En accidentes distintos, dos conductores de motocicleta fallecieron en la CDMX. GAM. El primer caso ocurrió alrededor de las 21:30 horas del domingo en la Colonia La Malinche. - El motorista circulaba por carriles laterales de Circuito Interior Río Consulado. - A bordo de una Honda Navy roja, el conductor fue embestido por un auto a la altura de la Calle Norte 90. Tras el impacto, el motociclista salió proyectado y cayó metros adelante. - Paramédicos confirmaron el deceso. - Policías del Sector Cuchilla hallaron la fascia delantera del vehículo involucrado. MIGUEL HIDALGO. Cerca de las 23:00 horas del domingo, el conductor de una moto Yamaha derrapó en la Colonia Verónica Anzures. Circulaba por Avenida Ejército Nacional en dirección a Avenida Río San Joaquín. A la altura de Calle Bahía Caracas, perdió el control y terminó tendido sobre el pavimento. Policías preventivos del Sector Tacuba y socorristas fueron movilizados, pero no pudieron salvarlo, pues sufrió golpes severos en la cabeza. 30 años edad aproximada de ambos fallecidos. 134 motoristas muertos en accidentes viales durante el año. **Ref. 4-Cd.**

VEN A INFANTES EN RISGO EN PERIODO VACACIONAL. Durante las vacaciones de verano las emergencias por fracturas, caídas, intoxicaciones o descargas eléctricas en casa registran un aumento, mientras que otras que regularmente se atienden cuando hay clases, como hechos de tránsito, reducen. De acuerdo con el director ejecutivo del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), Guido Sánchez Coello, al día atienden entre 400 y 450 emergencias en las 11 alcaldías que tienen a cargo. El número en esta temporada de asueto no aumenta, pero sí se modifica en el tipo de emergencias y los horarios en que ocurren, explicó. El hecho está relacionado con la presencia de menores de edad en casa. En esta temporada atienden, sobre todo, lesiones relacionadas con actividades deportivas como caídas de patines, patinetas, pero también de azoteas, escaleras o ventana. Hay departamentos que no cuentan con herrería en ventanas por estar en niveles altos y al asomarse los infantes pueden precipitarse, dijo. Llega a haber quemaduras porque los menores suelen experimentar con los contactos, ingresar objetos a conectores y otros actos que pueden derivar en una descarga eléctrica. **Ref. 4C.**

¡CUIDADO! "MONTAVIAJES" VAN CONTRA VACACIONISTAS. El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México lanzó una serie de recomendaciones para prevenir fraudes durante el periodo vacacional y los Juegos Olímpicos de París, que se llevarán a cabo del 26 de julio al 11 de agosto. Estas acciones surgen ante el incremento de casos de "montaviajes", una modalidad de estafa que ha afectado a numerosas víctimas en lo que va del año. La organización informó que, a través de la Línea de Seguridad o Chat de Confianza, aproximadamente 300 personas han recibido apoyo jurídico y emocional tras ser víctimas de estos fraudes. Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano, enfatizó la importancia de la cautela y la medida para evitar caer en estas estafas. "Cautela y medida son fundamentales para evadir los fraudes con paquetes vacacionales o ante el riesgo de promociones de último momento frente a la proximidad de las Olimpiadas en París, con ofertas por debajo del precio normal o acceso a eventos donde el boletaje ya está agotado", señaló. **Cró. 17M, Bas. 10.**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CDMX

ECHAN OJOS A HUECOS. La operación irregular bodegas en el Centro Histórico de la CDMX ha llevado a la apertura de 28 investigaciones en la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), 4 de las cuales terminaron en denuncias penales ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina. METRO documentó cómo, tras la peor crisis de la historia de Covid-19, decenas de comercios fueron cerrados y trabajadores desplazados en al menos 13 calles aledañas al Zócalo, luego de que los espacios fueran convertidos en puntos de almacenamiento y venta de mercancía de origen chino. Además, ha impuesto como acción precautoria la suspensión de actividades en 11 inmuebles catalogados por su valor patrimonial, que eran intervenidos sin autorización. "Motivo por el cual presentó cuatro denuncias penales", añadió el organismo. Aunque PAOT no brindó detalles sobre las ubicaciones de los expedientes en curso o las denuncias que presentó ante la Fiscalía General de Justicia de la Capital del País, fuentes judiciales confirmaron que los motivos para buscar sanciones penales fueron el quebranto de sellos, que permitió edificar sin autorizaciones y comenzar a operar bodegas y locales sin uso de suelo que lo permita. **Met. 1-8.**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCION CIVIL

ASEGURAN QUE EN 4 MESES ESTARÁ REPARADO DUCTO. La titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, afirmó que, a más tardar, en 4 meses estará terminado por completo el cambio del ducto de turbosina de PEMEX en la colonia cuchilla del Tesoro, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, donde los vecinos se quejaron del olor a combustible y fueron hallados tomas clandestinas. **Grá. 3, Met. 9, Jor. 33, 24H. 8, Uni. 19, Ref. 1C.**

PADECEN LA SALPICADA. Debido a las fuertes lluvias de ayer, colonias de la Alcaldía Tláhuac presentaron inundaciones. Por la tarde, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil activó la Alerta Naranja para nueve Alcaldías, Álvaro Obregón, Coyoacán, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Iztapalapa, Tlalpan, Xochimilco y Tláhuac. Servicios de emergencia atienden una acumulación de agua en diferentes Avenidas de Tláhuac. "Equipos de Emergencia laboran para abatir los niveles de agua de un encharcamiento registrado en Gregorio Allegri, Colonia Miguel Hidalgo", señaló la dependencia. **Met. 11, Jor. 33 y 36, Exc. 19, Her. 15.**

IGNORA BERENICE EL DESAZOLVE EN TLÁHUAC. Pese a los riesgos de inundaciones en Tláhuac durante esta temporada de lluvias, la Alcaldesa Berenice Hernández no ha llevado a cabo el desazolve en la demarcación, ni tampoco atendido las solicitudes de los vecinos para la limpieza de los canales y el drenaje. Incluso, de las más de mil peticiones, ha sido omisa en 550 casos. De acuerdo con datos de la Alcaldía, para este año se asignaron 3 millones de pesos para contingencias y 14.4 millones más para los programas de Protección Civil. Sin embargo, los habitantes de Tláhuac han reclamado la falta de desazolve, por lo que temen que puedan resultar afectados por las posibles anegaciones ante las fuertes lluvias. **Bas. 8.**

REVISAN SI LOCAL DE MCDONALD'S CUMPLE CON EL PROGRAMA DE PROTECCIÓN CIVIL. Un día después de que siete niños resultaron con lesiones por la caída de una estructura en el área de juegos de un McDonald's, autoridades capitalinas enviaron personal de Protección Civil para revisar la sucursal de comida rápida ubicada en la alcaldía Benito Juárez. El área de juegos infantiles de dicho restaurante quedó suspendida hasta que el establecimiento presente el visto bueno de seguridad y operaciones, así como un informe detallado del estado actual del área y cumpla con los requerimientos del programa de protección civil. En tanto, la empresa lamentó el incidente y reportó que cinco menores ya fueron dados de alta y una niña continuaba en observación médica. **Jor. 33, Exc. 19.**

LMC NO TIENE PLAN DE PROTECCIÓN CIVIL. Las fuertes lluvias de las semanas anteriores representan un riesgo para la población que habita en zonas de suelo montañoso como es el caso de La Magdalena Contreras, donde el gobierno saliente de Luis Gerardo Quijano, ha declarado no contar con un Plan Municipal de Protección Civil para atención de emergencias. **Bas. 12.**

SECRETARÍA DEL MOVILIDAD

SUPERVISAN AVANCES DE L1 DEL METRO. Como cada semana, el secretario de Movilidad de la Ciudad de México, Andrés Lajous Loaeza, y el director general del Metro, Guillermo Calderón Aguilera, realizaron una visita de supervisión del avance en la instalación de los cableados de baja tensión y telecomunicaciones en la estación Chapultepec de la Línea 1. El organismo detalló que el cableado de baja tensión alimenta los sistemas eléctricos de las estaciones, en tanto que el de telecomunicaciones se utiliza, en parte, para controlar y comunicar los trenes y los servicios que hay en el Metro. Los sistemas de cableado de telecomunicaciones convergen en los locales técnicos de las estaciones. En esos locales se conectan los sistemas de señalización, mando centralizado, video y telefonía. El Metro destacó que todos los locales técnicos del Metro donde se alojan los diferentes servidores eléctricos, han sido rehabilitados. **Pre. 8, Sol 19M.**

ESCENA COTIDIANA. La marcha lenta, como llama el Metro a la reducción de velocidad cuando hay lluvias, comienza a ser cotidiana, con las respectivas saturaciones. Así lucían dos estaciones de la Línea 2, una de las que registró afectaciones. **Ref. 6C.**

LLÉVELE SU MADRAZO. Un grupo de vendedores ambulantes se enfrentó a golpes dentro de la estación Hidalgo de la Línea 2 del Metro. De acuerdo con reportes de las autoridades, el domingo hacia las 19:00 horas, los comerciantes tuvieron un desencuentro mientras se hallaban en el andador central de la estación. Sin embargo, la discusión se salió de control y se desató una pelea. Algunos usuarios registraron la riña con sus celulares y difundieron los videos a través de las redes sociales. Las imágenes muestran a unas 20 personas involucradas, Centre mujeres y hombres. **Met. 1, 3.**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

POR AHORA. Una obra más suspendida en la Roma. - Desde inicios de julio, vecinos reportaron trabajos al interior de una casona sobre Colima 233, en la Colonia Roma. Los inconformes aseguraban que se trataban de intervenciones mayores, pese a que supuestamente no había autorizaciones. La Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial confirmó ayer los señalamientos. Su personal colocó sellos de suspensión, pues los propietarios no cuentan con los permisos correspondientes. Está por verse si las calcomanías son respetadas y el impacto de las modificaciones que registró el inmueble, ubicado en Área de Conservación Patrimonial. **Ref. 1-Cd.**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE SALUD

OFRECE SEDESA ESTIMULACIÓN TEMPRANA GRATIS. Con el objetivo de que puedan alcanzar su máximo potencial en su crecimiento infantil, la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, en coordinación con el IMSS-BIENESTAR, cuentan con el servicio de estimulación temprana para la atención de niñas y niños desde recién nacidos hasta los cuatro años de edad de manera gratuita. La dependencia detalló que la estimulación temprana es importante durante los primeros años de vida, cuando el cerebro de los niños se desarrolla con mayor rapidez, es decir, hay una gran cantidad de aprendizaje, por ello, la velocidad en la adquisición de conocimientos debe aprovecharse. Sobre el tema, Zaira Carolina Rosario Hernández, responsable estatal de Atención a la Salud de la Infancia, explicó que durante la presente administración se han otorgado 15 mil 857 atenciones de este tipo. **Pre. 6, +CH. 2.**